



Máximo, en la puerta para acceder al trastero. **de CARLOS RODRIGUEZ**



de CARLOS RODRIGUEZ

Comedor improvisado para personas sin recursos

de E. B.

ALICANTE. La Asociación Humanitaria Americana abrió hace unos meses un piso para personas sin recursos. Han perdido la cuenta de todos aquellos que han podido pasar por la vivienda.

Y es que, además de algunas habitaciones disponibles, tienen un pequeño comedor improvisado. «Está todo muy complicado», reconoce Frida, de la asociación mientras prepara la mesa. Están esperando a Máximo. «Estará a punto de llegar porque nunca falla y a las dos está aquí».

Mari Luz, una de las voluntarias, sabe muy bien lo que es pasar grandes necesidades. Ella es una de las alicantinas que emigró hace años a Alemania en busca de un futuro mejor. Hace cinco regresó, vive de su pensión y en la asociación está recordando día a día su pasado.

Duban, colombiano, es uno de los que compartirá comida. Procede de Colombia, lleva una década en España. Albañil de profesión y, además, inmigrante ni ha podido beneficiarse del paro. Era autónomo.

Los centros sanitarios de la zona costera de San Juan realizan 114.143 consultas

de C. M. A.

ALICANTE. Los centros sanitarios ubicados en zona costera del departamento de salud Alicante - Sant Joan d'Alacant, un total de siete -, han atendido 114.143 consultas de enfermería y medicina de familia durante el periodo estival que acaba de tocar a su fin.

Estos centros son, por un lado, el de Cabo Huertas y los consultorios de Bruselas (Playa de San Juan) y Vistahermosa, integrados en la zona básica de salud de Cabo Huertas y, por otro, el del El Campello y los consultorios de Muchavista, Coveta Fuma y Agües, pertenecientes a la zona básica de salud de El Campello.

Entre junio y septiembre, los centros de salud que más actividad han registrado han sido el de Cabo Huertas y El Campello, con 43.000 y 41.500 consultas, respectivamente. Como reflejan los datos, el foco de mayor población y asistencia se ha trasladado al mes de agosto (en todos los centros ha sido el de mayor demanda), siendo el año pasado el mes de julio el de mayor actividad.

Formar e investigación en arquitectura

de U. A.

U. A. La Universidad de Alicante y la compañía de software para Arquitectura, Ingeniería y Construcción CYBE Ingenieros firmaron ayer un acuerdo por el que las dos entidades colaborarán en materia de formación e investigación durante los próximos cinco años. El convenio marco contempla el desarrollo de investigaciones relacionadas con la arquitectura, la ingeniería y la construcción, al tiempo que promueve la realización de seminarios y cursos de formación.

Jornadas en el Día de la Salud Mental

de U. A.

U. A. Con motivo del Día Internacional de la Salud Mental, la Asociación de Enfermos Mentales de Alicante celebra una jornada divulgativa con el lema «Luchando contra el estigma», que tendrá lugar mañana desde las 17:00 a las 21:00 horas, en la sala del Ámbito Cultural del Corte Inglés. La conferencia, con el título «Del estigma a la actualidad del enfermo mental» será impartida por el enfermero Juan José Sánchez. El taller estará dirigido a la lucha contra el estigma.

Piden la presencia de enfermeras en las clases

de C. E. O. V.

C. E. O. V. El Consejo de Enfermería de la Comunitat (Cecova) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante han mostrado su rechazo a que se prescindiera de los profesionales en la impartición de clases de educación sexual en el marco del Programa de Intervención en Educación Escolar (PIES) que se ofrece a los adolescentes de 3^o de la ESO. El presidente, José Antonio Ávila, recordó que el programa PIES se puso en funcionamiento inicialmente contando con la colaboración de psicólogos, sexólogos y enfermeras.

Editan un libro de recetas para los enfermos

de S. N. VICENTE

S. N. VICENTE El servicio de Cocina del Hospital de San Vicente ha editado un libro con recetas proporcionadas por pacientes ingresados en el centro sanitario. Este recetario fue presentado por María Angeles Charques, gobernanta de Cocina del Hospital y autora de la recopilación, en el XII Seminario Nacional de Hostelería Sanitaria, que se celebra en el Palacio de Congresos de Alicante. Conformar el libro 14 platos caseros, la mayor parte tradicionales, entre los que se encuentran los minxos, pescado al ajo colorado, olleta y arroz con costra.

AUTUMN
&
COLD COLLECTION
2010/11

DOMINGO 10 ABRIMOS

PLAZA MAR 2
Centro Comercial

www.plazamar2.com